

生徒会役員選挙

1月30日に生徒会役員選挙がありました。「学校のために」、「仲間のために」という熱い思いをもって、会長に2名、副会長に2名が立候補しました。選挙の結果、当選者と落選者に分かれてましたが、互いの健闘を称え合ったり、ねぎらいの言葉を掛け合ったりするなど、仲間意識や思いやりの心を感じることができました。投票では、五島市の選挙管理委員会から、実際に使用されている記載台と投票箱、選挙従事者の腕章を借用し、本物の雰囲気味わいながら、選挙への理解を深めました。



投票所入場整理券と
投票用紙を引き換える



記載台で記入する



投票用紙を投票箱に入れる

校外バザー

2月5日、バリュー福江店の一画をお借りして、高等部校外バザーを行いました。「毎回、新しい製品が増えるので、楽しみ。」と言ってくれるお客様の声に応え、アイデアを出し合いながら、新製品作りに取り組みました。喜んでくださるお客様の声や表情に、生徒たちは頑張って製品を作って良かったという達成感を味わうことができました。販売活動やチラシ配りを通して、楽しさを見出したり、好きな仕事であると感じたりするなど、新たな発見ができた生徒もいました。このような経験ができるのも、場所を快く提供して下さったバリューさんや購入して下さるお客様のおかげであることに気づき、感謝の気持ちをもつことができました。

